
M.I. Ayuntamiento de Villena

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR  EL FORO
ECONÓMICO Y SOCIAL DE VILLENA EL DÍA QUINCE DE FEBRERO

DE DOS MIL VEINTIDOS

ASISTENTES:

José Micó Serra Presidente Accidental (Vicepresidente Primero)
Francisco M. Carrión Francés Secretario
Javier Román Beneito
José Miguel Martínez García
Tomás Ayelo Bebia
Ángeles Gómez Soriano
Francisco Hernández Marín
Jessica García Martínez
José Lobregad Espuch
José Carlos Paya Rubio
José Francisco Belda Martínez
José Pedro Serrano Gómez
Jovita Reche Lorca
Mario Navalón Martínez
Maruja Úbeda Martínez
Pablo Pascual Férriz
Paqui Ribera Sánchez
Pedro Mejías Martínez
Rubén Gandía Navarro
Silvia Tortosa García
Virtu Ribera Navalón
Isabel Micó Forte
Fabiola Sempere Milán
José Miguel Esquembre Menor
Luisa Aroca Amorós
José Antonio Esquembre Bebia
Antonio Sánchez Sánchez 

EXCUSAN SU ASISTENCIA:

Fulgencio José Cerdán Barceló Presidente
Alba Laserna Bravo
Aurelio López-Tarruella Martínez
Encarnación Pérez Vidal
Ester Serra Vicente
José Fernando Milán Estevan
Primitivo Gil Sauco
Virtudes Valdés Menor
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M.I. Ayuntamiento de Villena

NO ASISTEN:

Edytha Castillo Yaguana
Luis Giménez Amorós
Jorge Francisco Villacrés Aguilar
Manuel Soriano Ramal
Olga Bellón Peña
Ignacio Marco Hernández
Hassana El Bachiri
Diego Navarro Rubio

CIUDADANÍA ASISTENTE

Asisten 7 personas:
Francisco Navarro Maestre
Francisco Javier Esquembre Menor
Andrés Martínez Martínez
Francisco Iniesta López
Fernando Quiles
Rosario Tomás Maciá
Sergio Martínez

En la ciudad de Villena, siendo las veinte horas y quince minutos del día quince de
febrero  de  dos  mil  veintidós,  se  reúnen  de  forma  on-line  (ZOOM),  las  personas
anteriormente expresadas al objeto de celebrar sesión Ordinaria del Foro Económico y
Social de Villena, de acuerdo con el orden del día previamente establecido.

1.- Aprobación del acta anterior (enviada con la convocatoria para su lectura 
previa).

Se aprueba por unanimidad de los asistentes.

2.- Información de las Comisiones de Trabajo.

El Secretario excusa la asistencia del Alcalde-Presidente, por ello preside este acto el
Vicepresidente Ejecutivo, conforme al Reglamento del FORO EyS de Villena.

José Micó Serra da la bienvenida a todas las personas presentes y da paso a las
distintas comsiones de trabajo.

Comisión de Trabajo de Informes: Pedro Mejías Martinez indica que las propuestas
ciudadanas que se vio que no era necesario crear una Comisión de Trabajo concreta,
por lo que se trasladó a la Comisión de Informes para la elaboración de un informe. 

Estos  informes  se  traen  a  este  Plenario  para  su  aprobación  y  poder  elevarlo  al
Ayuntamiento.
ANEXO I
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M.I. Ayuntamiento de Villena

Pablo Pascual Férriz, pregunta sobre el informe de la Linea Verde, le parece muy bien
que exista  la  linea verde,  que  no  sea solo  por  el  Whatsapp,  ya  que  cree que es
importante  que  pueda  haber  una  fiscalización  para  ver  hasta  que  punto  se  están
atendiendo o no las peticiones de la ciudadanía.

José Micó Serra pide el voto para la inclusión en el informe de esta apunte que hace
Pablo Pascual Férriz.

Se aprueba que en el informe se incluya dicho párrafo.
 
Se aprueban los tres informes presentados.

Comisión de Trabajo de Barrios: Luisa Aroca Amorós toma la palabra para explicar el
trabajo realizado por esta comisión.
ANEXO II

José Micó Serra abre turnos de palabra.

José Antonio Esquembre Bebia toma la palabra para indicar que el ayuntamiento por el
concepto  de sistema político de partidos,  no tiene costumbre de pedir  o  de  recibir
ayuda  por  parte  de  las  Asociaciones  de  Vecinos.  Lo  que  se  pretende  es  que  el
concepto de participación sea más potente y que se cree un canal de comunicación.
Cree que el ayuntamiento está fomentando el individualismo frente al asociacionismo.
La  creación  de  este  protocolo  se  debe  de  ver  como  una  herramienta  útil  para  el
ayuntamiento y la ciudadanía.

Tomás Ayelo Bebia, discrepa en la forma, ya que existe la Federación de las AAVV que
debería de ser el interlocutor, cree que es la herramienta útil de comunicación con el
Ayuntamiento.

Luisa  Aroca  Amorós  dice  que  este  protocolo  es  para  facilitar  el  trabajo  y  la
comunicación entre todos.

Fernando Quiles indica que existe el Reglamento de Participación Ciudadana, que hay
mucho mateterial y es una herramienta que se puede utilizar.

Tras  el  debate  se  aprueba  por  consenso,  la  presentación  de  este  protocolo  de
comunicación con el Ayuntamiento.

José Micó Serra invita a todas las personas que estén interesadas a que participen en
la subcomisión de dragadicción.

Comisión de Urbanismo:  José Miguel Esquembre Menor toma la palabra para explicar
el trabajo realizado por la comisión.
ANEXO III
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Fernando Quiles dice que tiene interés por la plantas fotovoltaicas de cuantas y donde
se van a instalar y si  de alguna forma se ha planteado hacer propuestas ajenas al
ayuntamiento, cree que la información se tiene que recabar del concejal  y de otras
fuentes que puedan aportar cosas novedosas o distintas.

José Miguel Esquembre Menor indica que respecto a las plantas fotovoltaivas se ha
estado trabajando e incluso a una de las reuniones vino uno de los partidos políticos a
explicarnos como estaba la situación. Todo está pendiente del estudio de paisaje y la
decisión que se tome respecto a los informes de impacto ambiental. No tienen toda la
información porque  no se  llegó a  tratar  el  tema en  la  reunión con  el  Concejal  de
Urbanismo. Respecto a las cuestiones puntuales sabe que hay muchos temas de gran
calado que también están trabajando en ellos (licencias de obras, Palacio Consitorial,
etc).

Comisión de Trabajo de Turismo: José Carlos Payá Rubio explica el trabajo realizado
en esta comisión.
ANEXO IV

Comisión  de Trabajo  de Educación,  Cultura,  Ocio  Sano y  Deporte:  José Francisco
Belda Martínez, explica lo realizado hasta ahora.
ANEXO V

Fernando  Quiles  toma  la  palabra  porque  cree  que  todas  las  comsiones  pilotan  al
rededor de las concejalías, pero el FORO tiene que dar alternativas, no fiscalizar, la
labor del FORO es rocopilar información y si no nos la dan buscarla.

Virtu Ribera Navalón indica que respecto al traslado del archivo ya está hecho, no se
han podido dar alternativas, la labor que queda es pedir información de qué va a pasar.

En juventud si que se están trabajando alternativas.

José Carlos Payá Rubio, cree que la aternativa del traslado del archivo la tenía que
haber dado el ayuntamiento, ya que se sabía de hace tiempo lo que iba a pasar.

Comisión de Trabajo de Desarrollo Econcómico y Empleo: José Micó Serra explica el
trabajo realizado hasta ahora.

Toma la palabra Fabiola Sempere Milán para indicar que respecto al trabajo que se ha
estado hacendo en el ámbito de industria. Se han planteado trabajar sobre el porque
no vienen empresas a instalarse en Villena o que necesitan para instalarse, en como
agilizar trámites con el ayuntamiento, pero aun están en proceso de estudio por parte
de la comisión.
ANEXO VI
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3.- Campaña de Ayuda a la isla de La Palma.

José Micó Serra indica que en el anterior Plenario se propuso, por parte de Daniel
Sánchez,  hacer  una campaña de ayuda  a  la  isla  de  La Palma.  Han  tenido  varias
reuniones para ver como se puede ayuda, tienen la ventaja de contar con el profesor
Vicente Zapata. Se trata de hacer una campaña que sea original y útil.

José Carlos Payá Rubio, pregunta, sabemos que quiere hacer el FORO pero pregunta
si desde el Ayuntamiento se está ideando o haciendo algo para ayudar a La Palma.

José Micó Serra indica que desde el Ayuntamiento hay disponibilidad absoluta, pero
nos piden que el FORO diseñe la forma de hacer la campaña, por eso hay que cocretar
que hacer.
ANEXO VII

4.- Página web.

José Micó Serra, indica que el planteamiento de la nueva web se hizo el año pasado
pero por diversas cuestiones se va a hacer este año. La intención es que la web sea un
canal donde de manera activa pueda participar la ciudadanía, donde nazcan iniciativas
y debates.

Rubén Gandía Navarro indica que son de momento solo propuestas y están viendo que
herramientas son interesantes usar y que la web sea más secilla para la ciudadanía.
ANEXO VIII

Fernando Quiles ve bien que sea un web abierta, pero que sea una herramienta para el
ciudadano. Cree que las actas deben de estar también en la web, o si no en la web en
alguna herramienta para que la ciudadanía pueda acceder.

5.-  Adhesión  al  manifiesto  propuesto  por  la  Plataforma  por  el  Futuro  de  la
Agricultura.

José Micó Serra indica que se ha enviado por e-mail a los miembros del Plenario la
propuesta de adhesión, es una adhesión tipo que se ha enviado a todos los sectores.
Cree que sería bueno adherirse y por eso la Comisión Permanente ha decidido traerlo
al Plenario, ya que hay una sobre explotación de los acuiferos.
ANEXO IX

Fernando Quiles indica que respecto a las adhesiones cree que puede ser un problema
ya que posteriormente pueden venir otras propuestas de adhesiones,  opina que el
FORO no debe de adherirse a nada. Cree que una vez que el FORO se adhiere se
implica políticamente y cree que no es el cometido del FORO. Otra cosa es hacer un
informe del FORO respecto a eso, pero no adherirse a algo externo al FORO. Cree que
sería conveniente que se creara una Comisión de Trabajo para trabajar el tema.
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Isabel Micó Forte toma la palabra para indicar que ella cree que tampoco es bueno que
el FORO se adhiera, piensa que es una iniciativa muy buena para Villena, pero cree
que el FORO no se debe de adherir, porque si no, no nos podremos negar adherirnos a
cualquier propuesta que vengan, posteriormente. Propone que desde el FORO se haga
difusción para que las asociaciones y la ciudadanía se puda adherir.

Jose  Miguel  Esquembre  Menor  dice  que  este  tema  es  una  demanda  histórica  de
Villena,  cree que cualquier  propuesta  sobre  este  tema se debería  de  apoyar,  pero
desconoce si en el Reglamento indica si se puede hacer o no esta adhesión, como ha
indicado Fermando Quiles.

Virtu Ribera Navalón indica que desde la Comisión Permanente se pensó que era un
problema tan grande, que por eso se decidió traerlo al Plenario.

Jose  Antonio  Esquembre  Bebia  opina  igual,  ya  que  el  FORO está  compuesto  por
muchas sensibilidades y  puede generar  problemas internos.  Cree que sería  bueno
crear esa comisión de trabajo y ver que se puede hacer.

Tras el debate se considera que el FORO no debe de adherirse, pero es un problema
tan importe que se propone la creación de una Comisión de Trabajo sobre el tema.

Tras el  debate se aprueba que el  FORO haga un trabajo de difusión para que las
asociaciones y la ciudadanía se puedan adherir.

6.-Ruegos y preguntas.

No hay

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las veintiuna horas
y cuarenta minutos del día al principio expresado, lo que certifico con el visto bueno del
Sr. Presidente.

VºBº
PRESIDENTE ACCIDENTAL

Vicepresidente 1º

Fdo. José Micó Serra

SECRETARIO

Fdo. Francisco M. Carrión Francés

EL FORO  Económico y Social de Villena  15/02/2022



Plenario 15 de febrero de 2022 
Comisión de Informes 



¿Qué hemos hecho?  

 
• Se analizaron las 6 propuestas 

recibidas que no entraban en ninguna 
de las comisiones creadas 

• Tras su análisis 3 de ellas fueron 
informadas y aprobadas por Comisión 
Permanente para su traslado a este 
Plenario 

• Las 3 restantes no explicaban, por 
motivo de espacio, la propuesta en 
profundidad por lo que se informan 
indicando los puntos de los que 
adolecen para que sean completadas  

 

• PROPUESTA GESTIÓN DE 
RESIDUOS MÁS EFICIENTE  
(área de medio ambiente) 

• PROPUESTA OFICINA O 
VENTANILLA DE LOS 
MAYORES  (áreas de bienestar 
social y modernización e 
informática) 

• PROPUESTA RETOMAR LÍNEA 
VERDE O IMPULSAR SISTEMA 
EQUIPARABLE  (buzón Ayto.) 

• Las 3 propuestas 
informadas y aprobadas 
por Comisión Permanente, 
si son aprobadas por el 
Plenario, se trasladarán a 
los órganos municipales 
correspondientes 

• Las 3 propuestas 
pendientes se devuelven a 
sus proponentes para su 
especificación y, en su 
caso, volverán a ser 
informadas 

 

¿Dónde estamos?  
 

¿Cómo seguimos?  
 



Plenario 15 de febrero de 2022 
Comisión de Barrios 



¿Qué hemos hecho?  

 
• A lo largo de este periodo hemos tenido 

diversas reuniones en las que se han 
tratado temas como:  

• Necesidades de los distintos barrios y 
su gestión con el ayuntamiento.  

• Drogadicción y consecuencias en la 
convivencia.  

• Demanda de mapa de las distintas 
AAVV.  

• Servicios de nuestra ciudad (SUMA, 
INSS, HACIENDA…)  

 

• En relación al primer punto se ha 
elaborado un documento a modo de 
protocolo para la interacción entre la 
federación de AAVV y el ayuntamiento, 
que se presenta en esta asamblea y 
se solicita su aprobación.  

• La drogadicción y sus consecuencias 
abarca a todos los barrios de Villena 
motivo por el cual se va a crear una 
subcomisión de gestionar inquietudes 
respecto a este tema.  

• Se va a elaborar un plano orientativo 
de la ubicación aproximada de las 
distintas AAVV según ubicación.  

• Estamos planteando como valorar la 
oferta y demanda ante estos servicios 
y la merma de la atención de los 
mismos desde la pandemia.  

 

• Tras la aprobación del protocolo (si 
procede) se elevara a junta de portavoces 
para continuar con el trámite hasta su 
instauración.  

• En la próxima reunión, y con la integración 
de nuevos miembros que quieran unirse a 
esta subcomisión de drogadicción, 
iniciaremos los trámites y reuniones 
oportunos para empezar a trabajar y 
colaborar este tema tan importante.  

• Se va a elaborar el plano, INDICANDO 
QUE ES ORIENTATIVO EN LA 
UBICACIÓN, YA QUE LAS AAVV AL SER 
CULTURALES NO SE DELIMITAN POR LA 
UBICACIÓN Y PUEDES SER SOCIO DE 
ELLAS AUNQUE NO RESIDAS EN ESA 
ZONA.  

• Empezaremos a plantear alternativas para 
conocer a fondo los recursos existentes, 
como mejorarlos, pero sobretodo intentar 
evitar que disminuyan los servicios 
ofertados.  

 

¿Dónde estamos?  
 

¿Cómo seguimos?  
 



Plenario 15 de febrero de 2022 
Comisión de Urbanismo 



¿Qué hemos hecho?  

 
• REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE URBANISMO. SE DEBATIERON, 

LOS DISTINTOS TEMAS QUE NOS PREOCUPAN Y QUE 
PRETENDEMOS ABORDAR. ENTRE ELLOS: 

• 1. POSIBILIDAD DE REVISIÓN DEL ACTUAL PLAN GENERAL DE 
ORDENACIÓN URBANA, FRENTE A MODIFICACIONES PUNTUALES. 
ESPECTATIVAS DE LA CONCEJALÍA Y EQUIPO DE GOBIERNO. 

• 2. ACCIONES QUE TIENEN UNA CLARA REPERCUSIÓN EN LA 
VISIÓN DEL MODELO DE CIUDAD Y QUE SON HOY YA UNA 
NECESIDAD: 

•  3. URGENTE AGILIZACIÓN DE LA CONCESIÓN DE LICENCIAS POR 
PARTE DEL M.I AYUNTAMINTO DE VILLENA.  

• 4. MEJORA DE LAS CONDICIONES DEL CASCO HISTÓRICO.  

• 5. OTROS.  

 

 

• REUNIÓN CON CONCEJAL DE URBANISMO. Se mantuvo reunión 
con D. Javier Martínez, concejal de urbanismo, obteniendo información 
previa de algunos de los temas enumerados en el apartado anterior. 

• 1. POSIBILIDAD DE REVISIÓN DEL ACTUAL PLAN GENERAL DE 
ORDENACIÓN URBANA, FRENTE A MODIFICACIONES PUNTUALES. 
ESPECTATIVAS DE LA CONCEJALÍA Y EQUIPO DE GOBIERNO. 

• 2. SUELO INDUSTRIAL. NECESIDAD DE NUEVOS SUELOS. NODO 
LOGÍSTICO. 

• 3. PARQUE URBANO. NECESIDAD DE ACTUACIÓN Y 
PROGRAMACIÓN ESTRATÉGICA. SUELO PARA NUEVOS 
EQUIPAMIENTOS.  

• 4. PLANTAS FOTOVOLTÁICAS. SITUACIÓN EN EL MOMENTO 
ACTUAL. ESTUDIO DE LAS ZONAS DONDE SÍ ES POSIBLE SU 
UBICACIÓN. 

• 5. URGENTE AGILIZACIÓN DE LA CONCESIÓN DE LICENCIAS POR 
PARTE DEL M.I AYUNTAMINTO DE VILLENA. 



• Tras la reunión mantenida con el 
Concejal de Urbanismo, se ha recibido 
una información de algunos de los 
temas que nos interesa desarrollar. 

• La complejidad de los temas, nos lleva 
a plantearnos en una próxima reunión 
de la comisión de urbanismo, un 
orden de prioridades de los temas que 
queremos abordar en profundidad, 
una vez conocido el marco general de 
las distintas problemáticas. 

• En la próxima reunión con el concejal, 
una vez obtenida la información de los 
temas que faltaron desarrollar, le 
propondremos aquellos temas 
prioritarios en los que haremos 
hincapié y que nos volcaremos para 
conjuntamente, conseguir objetivos a 
corto plazo. 

 

• 1.Consolidando la comisión de 
urbanismo. Nos consta la voluntad 
de incorporación de nuevos 
miembros. 

• 2.Estudio por parte de los miembros 
de la comisión, de los temas 
prioritarios, tanto para los temas de 
gran calado, como para acciones 
puntuales que se pudieran resolver 
en una temporalidad corta. 

• 3.Nueva reunión de la comisión de 
urbanismo. Objetivo marcar orden de 
prioridades de los temas a abordar. 

• 4.Nueva reunión con el concejal de 
urbanismo, para hacerle llegar las 
conclusiones del trabajo, orden de 
prioridades y hacer seguimiento de 
los temas que nos informó. 
Especialmente la regularización de la 
concesión de Licencias. 

 

¿Dónde estamos?  
 

¿Cómo seguimos?  
 



Plenario 15 de febrero de 2022 
Comisión de Turismo 



¿Qué hemos hecho?  

 
• Desde la celebración del último plenario, 

se han mantenido varias reuniones de la 
comisión de turismo, tratando temas 
como: 

• La importancia de apertura del Museo y la 
visibilidad del Tesoro de Villena 

• Actualización de plazas Hoteleras en 
Villena. 

• Nuevas ideas y propuestas de implicación 
del Turismo Local (Conoce Villena) 

• En estudio como habilitar una vivienda o 
casa y poder convertirla en alojamiento 
rural o vivienda turística. 

• Estudio de nuevas rutas turística locales y 
pedanías. 

• Comenzamos  estudio sobre la situación y 
entorno del Centro Histórico. 

 

• Pendientes de tener información actualizada de 
las obras de licitación del Museo y su 
continuidad, así como, la posible reactivación de 
las visitas al Tesoro de Villena. 

• A falta de la puesta en marcha del Consejo 
Municipal de Turismo y la incorporación de Pedro 
Mejías. Hemos solicitado la composición de 
estos los estatutos y proyección. 

• Pendiente de reunión con la concejalía para 
recibir información sobre el Plan Estratégico de 
Turismo. 

• Nuevas propuestas a la Concejalía de Turismo 
(Nuevas Rutas; Difusión y creación de trípticos 
con horarios y visitas a centros y espacios a 
visitar, ubicados en los centros comerciales de 
Villena; Conoce Villena: propuesta para los 
centros escolares y visita de estos a 
Monumentos, Castillo y zonas de acceso; 
Informar de la situación de las zonas de acceso 
al Castillo y zonas visitables y turísticas que 
muestra Villena) 

• Tenemos en previsión próxima reunión con la 
comisión de urbanismo y organismo 
correspondiente para solicitar información y 
trasladar los problemas existentes en la 
rehabilitación de una vivienda o casa y su 
conversión en vivienda turística o alojamiento 
rural. 

• También un segundo punto a tratar es conocer 
el proyecto de dinamización del Centro Histórico 
de Villena  

• Se tiene previsto mantener una reunión con la 
Secretaria Municipal u organismo 
correspondiente para solicitar información sobre 
la licitación y nuevos pliegos para la continuidad 
de las obras del Museo y en que condiciones se 
encuentran los trabajos a realizar en el Edificio y 
Claustro del Ayuntamiento, también de carácter 
monumental y visitado en los circuitos turísticos. 

• Próxima Reunión con la Concejalía de Turismo y 
técnicos para tratar diversos temas de interés. 

¿Dónde estamos?  
 

¿Cómo seguimos?  
 



Plenario 15 de febrero de 2022 
Comisión de Educación, Cultura, Ocio Sano y Deporte 



¿Qué hemos hecho?  

 
• Desde la anterior reunión del plenario 

nos hemos reunido con la con la 
concejala de Juventud, Eva García, y 
con el técnico de Juventud, Juan Rubio 
para abordar de una manera integral la 
situación de la juventud actual en 
Villena, pidiéndoles conocer las distintas 
alternativas de ocio existentes, así 
como talleres, cursos y otras 
actividades complementarias. Además, 
les pedimos que nos cuenten cual es el 
Plan Local de Infancia y Adolescencia y 
vemos la conveniencia de ponernos en 
contacto con el CLIA (Consejo Local de 
Infancia y Adolescencia) para poder 
trabajar conjuntamente cuando sea 
necesario. 

• También estamos recabando 
información sobre el traslado del 
Archivo Municipal a dependencias de la 
Diputación de Alicante. 

• Respecto a la reunión con Eva 
García y Juan Rubio estamos a la 
espera de que nos presente el 
técnico de Juventud una memoria 
con las distintas actividades que se 
están haciendo. 

• Respecto al traslado del Archivo 
Municipal hemos quedado con la 
concejala Eva García para tener 
una reunión con ella y nos explique 
de primera mano el porqué de esta 
acción, los pormenores de ésta y 
en cuánto tiempo se prevé que 
puedan estar de vuelta a Villena los 
archivos. 

• En cuanto tengamos la 
memoria del técnico de 
Juventud y de la concejala 
nos reuniremos para 
desarrollar acciones 
concretas. 

 

¿Dónde estamos?  
 

¿Cómo seguimos?  
 



Plenario 15 de febrero de 2022 
Comisión de Desarrollo Económico y Empleo 
 



¿Qué hemos hecho?  

 
• Nodo logístico  

 Reunión con Plataforma Empresarial Nodo Levante 
Interior, junto con Comisión de Urbanismo. 

• Formación y Oficios  

 Reunión con prospectoras de Formación 
Profesional Dual, junto con Comisión de 
Educación. 

 Reunión con empresa y profesores relacionados 
con la Formación Profesional Dual. 

• Industria – Atracción de Empresas 

 Evaluación de Retos y Oportunidades. 

• Relaciones institucionales 

 Reunión con Gabinete de Promoción y Desarrollo 
Económico, propuesto establecer dinámica de 
comunicación constante. 

 

• Nodo logístico  

 Apoyo desde comunicación para reforzar 
la adhesión de empresas (que mueven 
contenedores). 

• Formación y Oficios  

 Convocatoria reunión con empresas. 
Conexión Oferta Formación y Demanda 
de Empleo. 

• Industria – Atracción de Empresas 

 Reunión con Entidad de Conservación 
Polígono Industrial “El Rubial”. 

• Relaciones institucionales 

 Contacto con Sede Universitaria sobre 
Parque Científico de la Universidad de 
Alicante y OTRI. 

 

• Ecosistema 
Emprendedor e 
Innovador. Programa de 
mentorización apoyo a los 
jóvenes. 

• Mejorar la Gestión 
Técnica del 
Ayuntamiento. 

 

¿Dónde estamos?  
 

¿Cómo seguimos?  
 











Nota: comprobar percepción de las personas de La Palma



•
•

•
•
•

Para la gestión económica y enviar los donativos recogidos de las
actividades, hay que estudiar cuales puede ser los canales
adecuados: Ayuntamiento-Cabildo, Cruz Roja, Caritas,…



# VILLENA TE ESCUCHA

Web Foro Económico y Social de Villena
Actualización web



• La web es poco intuitiva y faltan 
por desarrollar apartados


• No está ajustada a la estética de 
las últimas campañas


• La inscripción en el foro, el 
registro como usuario y la 
creación de comisiones resultan 
confusas.

Situación actual
,



# Villena te escucha

Propuesta Nueva 
Web Foro Económico 
y Social de Villena



• Dotar a los usuarios del foro de 
herramientas sencillas y ágiles 
para fomentar la participación 


• Renovar la imagen para hacerla 
más atractiva y actual


• Conectar la web con redes 
sociales y con herramientas que 
permitan feedback


• Tender puentes entre las 
instituciones y la ciudananía.

Objetivos 



• Actividades realizadas


• Noticias y calendario


• Buzón ciudadano


• Sección encuestas


• Comisiones de trabajo


• Registro intuitivo


• Apartado actividades


• Sincronización con Redes sociales 

Propuestas



• Realizar las actas en formato 
vídeo-resumen integrando 
aplicaciones como LOOM. 


• Apartado visible en la home. 

Actas públicas
,



• Añadir herramienta para 
interactuar con vídeo como 
Video-ask


• Actualmente este apartado está 
en contacto, debería ser uno de 
los reclamos de la web, por lo 
que debería estar más visible en 
la Home

Buzón ciudadano y participa
,



• Como reclamo para el uso de la 
web por parte de la ciudadanía y 
como termómetro de la opinión 
de ésta en cuestiones de la 
ciudad.


• Sección visible en la Home con 
las encuestas activas y 
finalizadas. Posibilidad de 
integrar Formularios de Google.

sección encuestas
,



• El registro sería necesario para 
formar parte del foro y añadir 
propuestas pero no para votar 
en las encuestas.


• Verificar al usuario usando su 
email o teléfono. También 
podría ser con Gmail o 
Facebook

Registro



• Apartado muy visual con las 
miniaturas de las comisiones 
existentes y una lista de todos 
los resúmenes en vídeo de las 
actas

COMISIONES DE TRABAJO 



• Apartado en el que se muestran 
las actividades realizadas y el 
calendario de eventos previstos 
de una manera muy visual. 

noTICIAS Y CALENDARIO



• Los jóvenes encargados de este 
contenido, lo subirán a las RRSS 
y éste se publicará en la web.


• Conexión de la  web con las 
redes sociales para que se 
retroalimenten y estén 
sincronizadas

ESPACIO para jóvenes 
Sincronizar web Con TikTok e instagram

,
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